

Ordre du jour du CA du 6 décembre 2024

Membres présents :

Christian LEMAIRE, Jonathan NITUSGAU, Vincent SIMONINI, Charles DESFRANCOIS, Olivier RAGOT, Léo KICHENIN, Yuan FANG, Aline KALKSZTEIN, Sandra CHIRK, Urara MITSUNAGA, Sylvain LECAMP

Excusés :

En bleu les actions à prévoir. En italique, les éléments post-CA.

1. Point sur le sponsoring Avec Arnaud Coulon

- Sponsoring VA satisfaisant avec les jeunes compétiteurs (pas les adultes).
Sponsoring Loulou ok pour les t-shirts compétitions et les initiations pour les jeunes des QPV (Alex) ; doit être étendu à Archie (à Bourg-la-Reine) du même propriétaire ; **communication auprès des membres à prévoir pour faire connaître les tarifs préférentiels ; commandes de maillots pour les coaches à faire ; voir aussi le contact avec Eric Touminet pour cela.**
Un projet de sponsoring avec la nouvelle boutique outdoor à Bourg-la-Reine : Escal'Rando ; **à suivre.**
- Besoins de plus de communications sur les réseaux sociaux :
La comm. sur Instagram fonctionne pas mal pour les compétitions jeunes (Jérémie) et pour les jeunes QPV (Alex) ; il faudrait plus de comm. sur les sorties et pas seulement celles officielles ; **il faut trouver un/des coordinateurs pour solliciter/mettre en ligne, avec liens systématiques vers les sponsors → Vincent pour les sorties ; appel à volontaire pour tous les autres aspects ;**

2. Point sur les ouvertures de la toussaint

- 10-12 voies ouvertes, notamment des demi-voies sous les devers, plutôt dans le 5b-5c mais pas que...
- Manque de bonnes prises pour faire des voies plus faciles un peu partout ; **prévoir l'achat de macro-prises et de vis → Jérémie et Christian fait**
- Quand prévoir d'autres séance de ré-ouverture ? Avec Jérémie et Alex sur 2-3 couloirs (4/41/42) et 2 journées après les vacances d'hiver ; **avec des pros, plutôt dans la semaine du 14 avril ? avec des bénévoles plus tard ? → Jonathan**
- Proposer à certains bénévoles de se former (stage ouvrier de club : 28h typiquement sur 2 WE, 250€) ; **proposer à Luc et Fabien a priori intéressés → Jonathan.**

3. Retour d'expérience de l'accident du 22 octobre (cf Rex)

- Bon suivi par Vincent ; conséquences assez graves (> 3mois d'arrêt) ; pas de traumatisme sur les 3 personnes impliquées, tous débutants de l'an dernier.
- Défaut d'assurance mais aussi de communication avant et pendant la voie ; nécessaires rappels récurrents... **→ Rappel mail par Charles ; affichage sur le tableau de la SAE par Jonathan; focus lors de la prochaine AG ?**
- Proposition : demander aux encadrants des cours adultes débutants d'être plus exigeants avant d'accorder l'autonomie ; en demandant aux débutants encore incertains de continuer le cours au-delà des vacances de Noël.
- Autres propositions ? **Encourager les passages de passeports jaunes (+ module sécurité orange) plus systématiques.**
- Systèmes semi-assistés ? **Continuer à encourager les adultes à tester les systèmes assistés et voir avec les encadrants s'ils peuvent faire des tests avec les jeunes → Charles et Jonathan en lien avec les coaches.**

4. Dossier de subvention Mairie et projets spécifiques/ponctuels associés (15 décembre)

- Point d'atterrissage financier 2024 : CA de 208 k€, du fait notamment d'une hausse des subventions et cotisations mais aussi de la masse salariale et des ventes d'entrées ; exercice légèrement excédentaire de 3.6 k€.
- Où en est-on du dossier ? Partie administrative faite par Charles et Christian
- Que reste-t-il à faire ? Les projets spécifiques ; l'an dernier : ouverture de voies du fait des régionaux et financements des déplacements compétition.
- Qui fait quoi cette année ? Une demande pour les pads des 2 voies de vitesse jeunes + une demande pour l'achat de macro-prises + une demande pour mémoire de l'installation d'un ou deux sonomètres dans le gymnase → Charles, Jonathan et Christian ; voir aussi s'il faut faire une demande à la mairie pour le changement de certaines dégaines de la SAE.

5. Points divers :

- * AG électorale de la ligue : codir assez 'noyauté' par l'ASPALA (Christian, Thierry, Charlotte, Magali) ; voir <https://idf.ffme.fr/24> ; par ailleurs, Charlotte et Thierry sont également élus au CA national FFME.
- * AG électorale du CT92 : formelle car l'équipe avait déjà été renouvelée suite au départ de l'ancien président ; codir assez 'noyauté' par Agrippine (Boulogne) ; manque responsable para-escalade et réseaux sociaux (avis aux amateurs). Voir <https://www.ct92-ffme.fr/>
- * Séance Maison gentiléenne le 28 octobre : seulement deux jeunes participants (2 malades) mais contents ; devraient être 6 pour les prochaines séances (24 février finalement annulé).
- * Soirée de formation sharepoint le 7 novembre : ok et pas mal de participants mais ; voir pour faire une soirée de formation Brevo pour les envois de mail → Olivier et Léo ; prévoir de basculer les boîtes mails OVH sur Microsoft.
- * Compétitions : Défi92 du 17 novembre et Départementales de bloc du 24 novembre : très bons résultats, en particulier des filles, y compris lors des régionaux du 15/12.
- * Candidature du club au dispositif ambition-performance de la FFME : fait mais en cours à la FFME.
- * Programme « club inclusif » ; Vincent, Nils ont suivi la formation ; à voir au prochain CA.
- * Préparation des régionaux de vitesse du dimanche 2 février : prévoir une réunion préparatoire ; faite le jeudi 16 janvier avec Charlotte, Christian, Jonathan, Jérémie, Olivier, Urara, Aline...
- * Approbation du CR du CA du 01/10 : Ok ; date du prochain CA : début mars.